

Stromae : découvrez sa nouvelle chanson intitulée "Défiler"



Cinq ans après *Racine Carrée*, son dernier album vendu à plus de 2 millions d'exemplaires, Stromae fait un beau cadeau au public. Le chanteur belge a dévoilé ce vendredi 27 avril son nouveau titre *Défilé*. Un morceau composé spécialement pour les défilés de sa marque Mosaert.

Le titre de cette chanson fait référence autant à "la mode, la beauté, mais aussi à la marche, au fait de marcher à l'envers, à l'endroit...", expliquait l'artiste à l'AFP lors de son défilé au Bon Marché.



"C'est une espèce de première depuis cinq ans, c'est sûr que ça fait du bien, mais ce n'est pas du tout un signe pour dire que je sors un album", précise-t-il avant d'ajouter : "je ne m'interdis pas de refaire un album, mais franchement, je ne sais pas quand ce sera". L'interprète de *Papaoutai* est toutefois remonté sur scène, invité par le rappeur Orelsan lors de son concert à Bruxelles en mars dernier.



Si les plus chanceux ont eu le privilège d'entendre la musique sur les podiums, le clip vidéo du morceau *Défiler* sort ce même jour et nous plonge au cœur de l'événement. Un très beau cadeau pour les fans de Stromae, en attendant la sortie d'un prochain opus.